



TU-Studenten gewinnen die Kilometer-Challenge. Symbolfoto: Pixabay

# Revanche geglückt: Studenten besiegen Mitarbeiter

42 Teilnehmer der TU Clausthal legen 6970 Kilometer zurück, das entspricht einer Entfernung bis nach Kanada

**Clausthal-Zellerfeld.** 6970 Kilometer sind Studenten und Mitarbeiter der TU Clausthal im vergangenen Monat gelaufen. Das ist ungefähr die Strecke von Clausthal-Zellerfeld bis nach Kanada, veranschaulicht es das Sportinstitut der Harzer Universität. Diese Leistung kann sich definitiv sehen lassen, aber was die Studenten noch mehr freut: Sie haben die Uni-Mitarbeiter bei der Ki-

lometer-Challenge geschlagen, wie Stefan Marxen mitteilt. Er ist der kommissarische Leiter des Hochschulsports.

Bereits vor einigen Monaten hatte die TU Clausthal eine solche Aktion gestartet. Dabei traten Studenten gegen Uni-Mitarbeiter an und mussten zeigen, wer die meisten Kilometer in einer bestimmten Zeit zurücklegt. Damals haben die Uni-

Mitarbeiter die Studenten besiegt, wie die GZ berichtete.

Diese Niederlage konnten die jungen Erwachsenen jedoch nicht auf sich sitzen lassen und forderten über die sozialen Medien eine Revanche. In der zweiten Auflage sind im Mai 27 Studenten und 15 Mitarbeiter der Uni gegeneinander angetreten und haben sportliche Höchstleistungen erzielt. Die Stu-

denten haben zusammen 3993 Kilometer zurückgelegt, die Mitarbeiter 2977. Der Spitzenreiter ist allein rund 600 Kilometer gelaufen, so Marxen. Mal schauen, ob es bald eine Revanche der Revanche gibt? Die Uni-Mitarbeiter wollen die Niederlage in der Kilometer-Challenge bestimmt nicht auf sich sitzen lassen. Stefan Marxen hofft in der dritten Auflage auf mehr Teilnehmer. *cok*